

EL PROCESO DE NUREMBERG

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

En el discurso, de Jodl,

AÑO XII - NUM. 3.452 - CEUTA Miércoles 28 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

en 1943, fué omitido un párrafo relativo a España



El general Jodl, acusado como criminal de guerra y procesado ante el Tribunal de Nuremberg; Jodl de los "bunkers" germanos pertenece a la activa Escuela militarista prusiana, mantenedora del espíritu de desquite. Durante la guerra actual operó en los diferentes sectores y últimamente frente a la URSS.

La conquista de Gibraltar fué desbaratada por la resistencia de los españoles

Nuremberg, 27.—En el discurso pronunciado por el general Jodl, el 7 de noviembre de 1943 en Munich, ante los dirigentes del Reich, fué omitido, dice la United Press, un párrafo relativo al fracaso de arrastrar a España a la guerra.
El párrafo, que había preparado Jodl y que omitió pronunciar, decía que el tercer objetivo alemán, o sea arrastrar a la guerra a España, y hacer con ello posible la conquista de Gibraltar, había sido desbaratado por la resistencia de los españoles. — EPE.

el rearme naval alemán efectuada a espaldas del tratado de Versalles.
También aludió a los preparativos hechos por los nacionalsocialistas en cuanto a la producción de gas venenoso se refiere.
Finalmente, Alderman disertó sobre la militarización de Renania.
A las cuatro y media de la tarde, cuando el fiscal comenzaba a hablar de la incorporación de Austria al Reich, el Tribunal levantó la sesión que se reanudará mañana a las diez. — EPE.

QUEJAS CONTRA LOS PERIODISTAS ANGLOSAJONES EN NUREMBERG

Berena, 27.—Reuter dice que las disposiciones tomadas para los corresponsales de los países neutrales en el proceso de Nuremberg, han sido criticadas en las informaciones enviadas por los corresponsales de la agencia telegráfica suiza, en las cuales afirman que los periodistas ingleses y norteamericanos dominan completamente la situación en lo que a noticias relativas al proceso se refiere. — EPE.

LECTURA DE LAS DECLARACIONES HECHAS POR RAEDER

Nuremberg, 27.—Como estaba previsto, se reanudó la vista de la causa contra los dirigentes alemanes procesados, a las dos de la tarde.
En la sesión, a la cual asistió el vicecomisario de Negocios Extranjeros de la Unión Soviética, Whicki, el fiscal norteamericano, Alderman, dió lectura a las declaraciones hechas por el almirante Raeder en el interrogatorio a que fué sometido poco después de su detención, una vez que la defensa tuvo conocimiento de ellas al serle entregadas en la mañana de hoy por el presidente del Tribunal.
Además de estas declaraciones el fiscal leyó su informe sobre

Ha muerto José María Sert

El ilustre pintor español había consagrado su arte en el mundo entero

Barcelona, 27.— José María Sert continúa en el mismo estado de gravedad. Se encuentra algo abatido, pero conserva toda su lucidez.

Está rodeado por todos los miembros de la familia con los que mantiene algunas conversaciones. Todas las autoridades de Barcelona y el resto de España se informan constantemente de la salud del enfermo.

En el extranjero especialmente en América, Francia, Gran Bretaña e Italia se sigue con interés la enfermedad de Sert a juzgar por las emigras de distintos países que dedican constan-

tes noticias a la gravedad del artista. — CIFRA.

SERT ESTUVO 48 HORAS GRAVISIMO

Barcelona, 27.—A las cinco y media de la tarde de hoy ha fallecido el ilustre pintor don José María Sert, en la clínica del doctor Soler Roig, sita en la calle Modololl, número 12, después de (Pasa a la página 6.)

El Tribunal Internacional DE NUREMBERG



M. de Vabres, juez que representa a Francia. Birkett, juez inglés, representante de Inglaterra. John J. Parker, juez norteamericano.

Estados Unidos, Inglaterra y Francia, han depositado en manos de estos hombres, como representantes suyos, respectivamente, en el Alto Tribunal aliado de Nuremberg, la misión y la responsabilidad de enjuiciar y sentenciar en el proceso incoado a los dirigentes germanos acusados de criminales de guerra, cuya vista se desarrolla actualmente en la mencionada capital alemana.

Carta del embajador británico en Moscú a MOLOTOV

Se le comunica la penosa impresión sufrida en Inglaterra por la acción rusa en Persia

Londres, 27.—El texto de la carta dirigida por el embajador británico en Moscú, sir Archibald Clark Kerr a Molotov, en relación con las dificultades que ha tropezado el Gobierno iraní en el norte de su país a consecuencia de la negativa soviética de permitir el movimiento de refuerzos persas en aquella región, dice, entre otras cosas: "Tengo instrucciones de mi Gobierno de poner en vuestro conocimiento la penosa impresión que ha sufrido al tener noticia de que algunas fuerzas armadas que el Gobierno persa quería enviar desde Teheran a la provincia de Azerbayán han sido detenidas en su camino por las autoridades militares soviéticas. Mi Gobierno espera que el Gobierno soviético considere factible dar instrucciones al comandante de sus fuerzas en Persia para que no haga obstrucción a los movimientos de las fuerzas

persas ni interfiera al Gobierno persa en el ejercicio de su derecho soberano de mantener el orden en su territorio. — EPE.

PARECE QUE LOS REBELDES HAN OCUPADO UNA ESTACION FERROVIARIA

Londres, 27.—Según comunican de Teheran a la Reuter, en la capital iraníana se tienen noticias no confirmadas de la ocupación, por los rebeldes, de la estación ferroviaria de Zendjan entre Mianeh y la repetida capital.

La juventud de Teheran pidió al Sha que forme una guardia nacional para defender a Zerbayen contra los rebeldes. — EPE.

En favor de los niños extranjeros amparados por España

Se señala una sobretasa en la correspondencia

Madrid, 27.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana un decreto ley de la Jefatura del Estado señalando la sobretasa postal de 0.05 pesetas para niños extranjeros amparados por el Gobierno y que entrará en vigor tan pronto se disponga efectivo el decreto ley sobre modificación de las tarifas postales. Las cartas para fuera de población se franquearán con 0.50 pesetas por cada veinticinco gramos; para el interior de la población con 0.25 pesetas; y las tarjetas postales simples con 0.25 pesetas. Los aumentos señalados entrarán en vigor el día primero de enero de 1946. — CIFRA.

Ha dimitido el embajador norteamericano en China

En una declaración sensacional denuncia la contradictoria política exterior de los EE. UU.

"Lo sorprendente, dice, es la honda discrepancia que hay entre lo que anunciamos y la conducta que seguimos en nuestras RELACIONES INTERNACIONALES"

Washington, 27.—El embajador de los Estados Unidos en China, mayor general Patrick Jay Hurley, ha presentado la dimisión de su cargo. En su declaración acerca de esta decisión, Hurley dice:

"Los Estados Unidos han terminado la guerra en el Extremo Oriente, facilitando ayuda por el sistema de Préstamos y Arriendos, gastando su reputación en

minar la democracia y favorecer el socialismo y el comunismo. Los diplomáticos de carrera norteamericanos han laborado con el partido comunista chino y con las naciones imperialistas, cuya política es dividir a China en dos partes contrapuestas.

Continuamente han estado advirtiendo nuestros diplomáticos profesionales a los comunistas chinos que la política consistía

en evitar la caída del Gobierno central nacionalista. Lo sorprendente de nuestra política exterior es la honda discrepancia que hay entre lo que anunciamos y la conducta que seguimos en nuestras relaciones internacionales.

Amenaza una tercera guerra mundial y nuestra diplomacia de hoy nos empuja a hacer un bloque con el imperialismo colonial. (Pasa a la página 6.)

A POLO

Sesión continua desde las 5.
MERCURIO FILMS presenta la emocionante película policíaca:



Según la obra de Edgard Wallace

Nuestro próximo estreno:
La formidable producción CEPICSA
EL GANGSTER Y LA BAILARINA

Y después:
LA OBRA CUMBRE DE ESTA TEMPORADA



SIGUIENDO MI CAMINO

Premios:
A la mejor película
A la mejor interpretación
A la mejor dirección
Ha batido todos los records artísticos y de público en América.
Y su ESTRENO EN MADRID está constituyendo un gran acontecimiento.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
28 de noviembre.— Santos Gregorio III, Papa; Santiago de la Marca, confesor; Mansueto, Urbano, Félix, obispos; Bufo, Soténés, Esteban el joven, mártires; Bto. José Pignatelli, S. J. Rito simple. Ornaamentos verdes.
NOVENA A LA INMACULADA
El próximo día 30, a las siete y treinta de la tarde, dará comienzo en la iglesia de San Francisco, el solemne novenario en honor de la Inmaculada Concepción, organizado por la Asociación de Hijas de María.
Los sermones de esta novena han sido encomendados al reverendo Padre don Emilio Gutiérrez, de la residencia de Padres Paules de Granada, que goza de fama como elocuentísimo orador sagrado y que hace poco predicó un novenario en la ciudad de Algeciras, gustando extraordinariamente.

JUEVES EUCARÍSTICO
Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de África los cultos semanales de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y treinta, la misa de

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior	Pts. 41.804'45
Asociación de Sras. de la Virgen de Africa...	500'00
Don Alfredo Meca y Romero...	100'00
Don Luis Martínez Barrié...	100'00
Don Miguel Gull Valverde y familia...	100'00
Don Rafael Orozco García...	75'00
Don Arturo Rubio Vázquez...	50'00
Don Antonio Muro Calderón...	30'00
Doña Araceli Muñoz de González...	25'00
Doña Africa Mesa Viuda de Blond...	25'00
Don José Blanco Pérez...	15'00
Don Benigno Murcia Mata...	5'00
Doña María Luisa Aranda...	5'00
Doña Carmen Domínguez Zúñiga...	5'00
Don Antonio Murcia Domínguez...	5'00
Suma	42.844'45

(Continuará).
Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta, 26 de noviembre de 1945.

ACCION MUNICIPAL

MULTA POR ADULTERACION DE LA LECHE

Como consecuencia de las diligencias de inspección llevadas a cabo en estos días por las autoridades municipales, se ha impuesto al industrial don Julio Lara, una multa de 150 pesetas por vender leche adulterada y otras 150 pesetas por no comparecer a fin de declarar en el oportuno expediente que al efecto le ha sido incoado.

EL MERCADILLO DEL PRINCIPE

La gestión de nuestro Municipio se traduce, como ya sabemos, en hechos concretos más valiosos en sí que toda la hojarasca de promesas y proyectos a que nos tenían acostumbrados las tediosas administraciones anteriores, cuya fuerza creadora se diluía en palabras solamente.

La preocupación de nuestro Ayuntamiento se dirige actualmente hacia la urbanización, mejoramiento y engrandecimiento de las barriadas extremas, de la ciudad, lo que podríamos llamar el ensanche natural de Ceuta, y así, no pasa día sin que se nos anuncie una nueva obra terminada o en realización. Es ahora el mercadillo del Príncipe cuya construcción está presupuestada en 107.092'16 pesetas y cuyas

obras serán sacadas a subasta a mediados del mes de diciembre próximo.

Este mercadillo tendrá características modernas, con una adecuada instalación y todas las innovaciones de la técnica.

Constará de 26 puestos de venta, los que pagarán un alquiler diario de 1'10 pesetas.

La obra estará terminada en tres meses, y en la misma serán empleados de 35 a 40 obreros.

Este mercadillo viene a cubrir las necesidades de la barriada del Príncipe en este aspecto tan importante de los abastecimientos.

Delegación del Ministerio de Trabajo

Desaparecidas las circunstancias especiales que motivaron la Orden de éste Organismo de fecha 9 del mes en curso y de conformidad con lo dispuesto en su apartado tercero, párrafo segundo de la citada disposición, por ésta Delegación se dispone:

A partir de mañana miércoles día 28, los Bancos y Compañías de Seguros, implantarán el horario normal correspondiente a esta época del año, debiendo observarse las prescripciones que determinan sus respectivas Reglamentaciones Nacionales de Trabajo.

Las Oficinas particulares podrán implantar también, los horarios normales establecidos con anterioridad a la disposición de referencia.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, a 27 de noviembre de 1945.

El jefe de la Inspección Delegado acetal. A. Cazalla.
NOTA.— La Orden de 9 de noviembre de 1945, de la Delegación de Trabajo, fué publicada en este diario de fecha 10 del mismo mes.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:
Presión media: 767'6.
Temperatura máxima a las 12'45: 19'7 grados.
Temperatura mínima a las 6: 14'6.
Temperatura media: 17'1.
Humedad relativa media: 95%
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 28 kilómetros.
Horas de sol: 1'55.
Lluvia en las 24 horas: Inapreciable.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada.

Ministerio del Ejército Dirección General de la Guardia Civil

CONCURSO

Para llevar a cabo los proyectos de reforma del Cuartel de SAN AMARO (Ceuta) en 1.ª y 2.ª Fase, con presupuestos de ejecución material que ascienden a las cantidades de 47.503'68 y 44.243'10 pesetas respectivamente, se admiten ofertas de precios unitarios.

Podrán concurrir concursantes que se comprometan a ejecutar todas o partes de los distintos oficios de la construcción. Estas proposiciones se presentarán en la Dirección General de la Guardia Civil (Jefatura de Transmisiones y Obras), calle de Guzmán el Bueno, número 192 en esta capital, y en la Cabecera de la 200.ª Comandancia Exenta del mismo Cuerpo en Ceuta hasta el día 15 del próximo mes de diciembre en la primera Dependencia y hasta el día 12 del mismo mes en la segunda y en horas hábiles de oficina.

Los pliegos de condiciones y proyectos, estarán de manifiesto a disposición de los concursantes en las dependencias antes mencionadas.

Madrid 24 de noviembre de 1945. — EL CORONEL JEFE DE E. M. — Luis de Rute Villanova. — Rubricado.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

CERVANTES

Miércoles 28 de Noviembre.
Tarde a las 7.30
Noche a las 10.45.

PRESENTACION de la notable **COMPANIA LIRICA JUVENIL** de **MARIANO MADRID** procedente de los principales teatros de España, con el estreno de la divertida Opereta, varias veces centenaria en Madrid y Barcelona, original de José Muñoz Román, música del maestro Jacinto Guerrero:

CINCO MINUTOS NADA MENOS

Un formidable éxito de esta Compañía.

MAÑANA en función de tarde y noche:
UNA RUBIA PELIGROSA
De Antonio y Manuel Pasó, música de Daniel Montorio.

EL SABADO reanudación de la temporada cinematográfica, con la esperada producción de risa:



GALOPA MUCHACHO

Movimiento de barcos en el puerto de Ceuta

En el día de ayer entraron en nuestro puerto los siguientes barcos:
El "Tajo", de Meilla y el "Cabo Ortegale", de Cádiz, ambos con carga general.
En el mismo día salió el "Paloma" para Sevilla.
También entró en el puerto el guardacostas de la Marina "Alcázar".

JOVENES TRABAJADORES!
Si pretendéis contraer matrimonio en el próximo mes de enero presentad vuestra solicitud a un **PRESTAMO NUPCIAL** en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión antes de que expire el presente mes de noviembre.

La fiesta del Patrón del Magisterio

Como teníamos anunciado, se celebró en el día de ayer solemne función religiosa en la iglesia de San Francisco en honor de San Juan de Calasanz, patrón del SEM.

El acto fué presidido por el Ilmo. señor don Francisco Ruiz Sánchez, Alcalde y Presidente de la Junta Local de Educación; señor Inspector de Enseñanza Primaria, don José Morales García; Ilmo. señor director de la Escuela del Magisterio, don Gregorio Lendaluce y Rivacoba y delegado del S. E. M. don Manuel Gollonet Megias, maestro nacional.

Asistieron cuantos maestros ejercen en la ciudad en escuelas nacionales o particulares, así como representaciones de los colegios dirigidos por religiosos y los alumnos del Magisterio de ambos sexos. La Santa Misa, que fué oficiada por tres PP. Agustinos dedicados a enseñanza primaria, fué cantada por el Coro de la Juventud Femenina de Acción Católica dirigido por la maestra y profesora de Música de la Escuela del Magisterio señorita Velasco Santamarina, resultando un conjunto de sublime armonía acompañado al órgano por el competente artista señor Rodríguez Cobo.

Reiteramos al Magisterio de Ceuta nuestra más cordial felicitación.

Anunciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
G. M. CAMINERO
de Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar
Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 **CEUTA**

Letras de luto

Ayer, a las cuatro de la tarde, se celebró el acto de conducir a su última morada el cadáver del señor don José María López Balongo, fallecido el día anterior.

El triste acto constituyó una sentida manifestación de duelo, encontrándose presentes innumerables amistades de la familia doliente.

El cadáver recibió cristiana sepultura en el cementerio de Santa Catalina.

A las muchas demostraciones de pésame unimos la expresión de nuestra sincera condolencia deseándoles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

ZARZUELA EN EL CERVANTES

Con la opeleta letra de Muñoz San Román y música del Maestro Guerrero, debuta mañana en este Teatro la Compañía de Madrid.

Con gran acierto hizo la Empresa la advertencia de que no se trataba de niños precoces, sino de una Compañía juvenil, en la que elementos de gran valía forman un conjunto bien disciplinado. La mejor demostración es la siguiente: la obra del debut "CINCO MINUTOS NADA MENOS", obra no centenaria sino milenaria en el Teatro Martín de la capital de España, venía siendo representada por la Compañía titular del citado Teatro en la que figuraban artistas de la talla artística de Maruja Tomás, pues bien, en un corto espacio de tiempo en que esta compañía emprendió una gira por provincias, actuó sin menoscabo para el éxito artístico y de público de esta obra la compañía de Madrid.

Gran acierto ha sido pues, el sacrificio que la Empresa del Cervantes ha hecho al contratar a esta agrupación, cuyo paso por las ciudades del Protectorado ha constituido un rotundo éxito.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDESE motor Diessel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

SE VENDE una máquina coser "Singer", Razón Dueñas, 2.

Aquileres

CAMBIO piso muy céntrico cuatro habitaciones, cuarto baño, cocina, por otro mayor. Razón esta Administración.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

Table with 3 columns: Product Name, Quantity, Price (PTAS.). Includes items like Flor de Habana, Flor de Manilla, Lepanto, Crema de Cuba, etc.

Table with 3 columns: Product Name, Quantity, Price (PTAS.). Includes items like CIGARRILLOS, Crema de Cuba, etc.

Table with 3 columns: Product Name, Price (PTAS.). Includes items like CIGARROS FUROS, Panetelas, etc.

TRAMITACION DE LA CRISIS ITALIANA

Los grupos de izquierda se oponen a la jefatura de Orlando

Roma, 27. — La designación de Orlando para el cargo de jefe del Gobierno italiano cuenta con la oposición sólida de tres partidos de izquierda.

Después de haber estado reunidos más de tres horas los secretarios de los seis partidos, Tagliati ha anunciado que aunque los comunistas admiraban profundamente al viejo estadista, su designación como jefe del Gobierno daría a este un matiz completamente distinto al que fue creado en junio pasado.

No creemos que Orlando cuente con el apoyo de aquellos mismos partidos que provocaron la crisis producida contra la voluntad del pueblo y que es altamente peligrosa para el país.

El ministro de Hacienda a Sevilla y el señor Rodríguez del Castillo a Tánger

Madrid, 27. — El ministro de Hacienda ha salido al mediodía para Sevilla en el avión correo.

En el mismo aparato marchó también para Tánger el ministro de España en aquella ciudad, señor del Castillo. — CIFRA.

Los socialistas dijeron también que Orlando es demasiado derechista. — EFE.

Según anuncia Radio Roma, los socialistas han formado un programa de catorce puntos. — EFE.

ORLANDO SE ELIMINA DE LA POLITICA ITALIANA

Roma, 27. — Orlando se ha eliminado a sí mismo del clima de la política italiana, al manifestar al lugarteniente del reino, príncipe Humberto, que no aceptara en el caso de que se le confiara el encargo de formar Gobierno. — EFE.

El proyecto de Ley sobre el derecho de Asociación

Madrid, 27. — Se ha publicado en el Boletín de las Cortes Españolas el proyecto de ley sobre la regularización del derecho de Asociación.

En atención a la importancia de este proyecto se designa una Comisión especial encargada de estudiarlo, presidida por José María Alfaro, encargándose de la Secretaría, Mariano Osorio Arevalo.

La ponencia la integran los señores Arrese, Callejo, Eijo Garay, Eloia, Fernández Valladares, Gistau, Goicoechea, Pulgoller y Vivar Tellez.

El mismo Boletín inserta un proyecto autorizando para acuñar y poner en circulación moneda fraccionaria, hasta 35 millones de pesetas. — CIFRA.

DEL ESTADO

Madrid, 27. — Ha llegado a las Cortes el proyecto de ley sobre presupuestos generales del Estado y para el uno de diciembre ha sido convocada a las seis de la tarde, la Comisión de Presupuestos. — CIFRA.

Noticias de España

Buque sueco en Alicante : : Alicante, 27. — De Tarragona ha llegado la motonave sueca "Arénia".

Es el primer buque de esta nacionalidad que entra en este puerto después de la guerra. — CIFRA.

Hallazgo de tres cadáveres en Huelva : : : : : Huelva, 27. — Han sido encontrados tres cadáveres de las personas que perecieron ahogadas en el accidente de: pasado día 19.

Relación de los telegramas de tenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios: De Madrid, para Sra. de Pérez Menda, Castillejos; de Tomelloso, para Rosario Lucas Falarge Española 14; de Zaragoza, para Federico López, Juan I de Portugal.

Telegramas delenidos

Aún faltan los cadáveres de otras cinco personas. — CIFRA.

Movimiento del puerto onubense : : : : : Huelva, 27. — Han entrado en el puerto el buque "Unión", en lastre, de Ceuta; el "Cotiano" de Sevilla, y el "Vías" de Las Palmas. — CIFRA.

Marinos yanquis cumplimentan al alcalde de Coruña

La Coruña, 27. — El capitán del buque de los EE. UU. "Elizabeth Lyke" acompañado del primer jefe, ha estado en el palacio municipal al objeto de cumplimentar al alcalde, quien los obsequió con una copa de vino, departiendo amablemente.

Después les mostró los principales salones de la Casa Consistorial.

Los marinos manifestaron que La Coruña les ha producido una gratísima impresión. — CIFRA.

Ha llegado a Funchal el buque-escuela "Galatea" : : Madrid, 27. — El "Galatea" que hace el viaje de prácticas de especialistas de marinería, ha llegado a Funchal (Madera). — CIFRA.

El SEM celebró la festividad de su Santo Patrono : : : Madrid, 27. — El SEM con motivo de la festividad de su Patrono, San José de Calasanz, organizó una misa en la iglesia de los PP. Escolapios.

La presidió el vicesecretario general del Movimiento, camarada Vivar Tellez, el jefe del Servicio Central del Sem, el director de Enseñanza Primaria y otras personalidades. — CIFRA.

Boletín Oficial del Estado

Madrid, 27. — El Boletín Oficial del Estado publica: Presidencia: Ordenes nombrando secretario político militar del Subgobierno de los territorios españoles del Golfo de Guinea, al capitán de Infantería don José María Pizarro.

Otro relativo a la legalización de documentos en los territorios del Golfo de Guinea.

Obras Públicas. — Dirección General de Puertos y Señales Marítimas. — Se anuncia con carácter urgente la segunda subasta de las obras de los tinglados en el puerto de la Luz. — CIFRA.

JAVA

puede ser un peligro PARA LA RAZA BLANCA

El cónsul suizo en Batavia pide la intervención neutral en el país

Batavia, 27. — El cónsul de Suiza en esta, Ilge, ha expresado su temor de que Java se convierta pronto en un peligro para todas las personas de raza blanca.

Hizo un llamamiento al mundo para que vea la necesidad de evacuar todas las mujeres y niños de Java.

Conozco bien a los indonesios, dijo, pues he permanecido en el país 21 años y temo por la suerte de todas las personas de raza blanca.

Terminó diciendo que se debía pedir a los países neutrales que interviergan en la evacuación. — EFE.

Llega a Francfort el sucesor de Eisenhower

Francfort, 27. — El general Mac Naney, sucesor de Eisenhower en el mando supremo de las fuerzas de ocupación de los Estados Unidos en Alemania, ha llegado para tomar posesión de su cargo. — EFE.

Clausura del primer cursillo de Medicina, Higiene y Seguridad del Trabajo

Madrid, 27. — El primer cursillo de Medicina, Higiene y Seguridad del Trabajo, ha sido clausurado solemnemente en la tarde de hoy en la Escuela Social de Madrid.

Asistieron al acto el subsecretario del Departamento, el comisario del Instituto Social de la Marina, el director general del Trabajo y alto personal del Departamento.

El secretario del Instituto expuso la labor realizada y el director de la entidad, doctor Lafuente, pronunció la última lección del cursillo sobre el tema "Concepto de la Medicina del Trabajo".

El subsecretario, Pinilla, exhortó a todos los cursillistas a trabajar eficazmente en la rama nueva de la Medicina del Trabajo. — CIFRA.

ninguna delegación persa se ha dirigido a Moscú, dicen los rusos

Londres, 27. — Según los informes rusos, ha sido desmentida oficialmente la información referente a que la delegación persa se dirigía a Moscú desde Teherán para discutir la situación del Irán. — EFE.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLOS

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Docor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º - Tel. 519. Consulta de 4 a 6



LOS DEPORTES

Campeonato de Marruecos El Atlético marcha primero en la clasificación

Después de la última jornada del torneo regional, en la que el Atlético venció al Africa Ceuti, y el Jadú al Villa Sanjurjo, empatando el Marina y Villa Nador, la clasificación general queda establecida de la siguiente forma:

Equipos	J	G	E	P	F	C	P
Atlético	5	4	0	1	19	7	8
V. Nador	5	2	2	1	9	9	6
Jadú	5	2	2	1	7	8	6
U. A. Ceuti	5	2	1	2	9	7	5
Marina	5	2	1	2	9	8	5
Sanjurjo	5	0	0	5	6	20	0

Con el once tetuani de "líder" termina la primera vuelta de este interesante campeonato regional. No pudo el U. A. Ceuti vencer a los roji-blancos que se lo perdieron dos puntos en lo que llevamos de competición y que se dispone a reintegrarse en Tercera División para así vérselas con melillenses y larachenses, sus antiguos rivales en los campeonatos regionales.

Aunque ya tiene favorito el torneo, nada cabe concretar aún. Villa Nador, Jadú y Africa-Ceuti pueden hacer aún mucho en aquel claro es que el Atlético les ha sacado a todos una indiscutible ventaja, que solo borrarían éstos puntuando en mayor escala que los "colchoneros", que aún tienen muy difíciles encuentros fuera de su terreno. Por lo que el interés sigue siendo norma y guía de la competición, que el domingo próximo entrará en su fase decisiva. Lo único decidido es que el Villa Sanjurjo descenderá a segunda regional. Perdió los cinco partidos en que tomó parte.

Ag radecimi ento

La Directiva del UNION AFRICA CEUTI, se complace en hacer patente a la S. D. Ceuta su sincero agradecimiento por su constante apoyo en todo momento, y la ayuda prestada en subsanar un error cometido por nuestra parte en el taquillaje del partido de Fútbol celebrado el pasado domingo día 25.

Unión Africa Ceuti
El Presidente

El Torneo Regional de Baloncesto

El U. A. Ceuti venció a la Balompédica

Y MARCHA DESTACADO EN CABEZA

El pasado domingo se jugó en Tetuán el encuentro de baloncesto U. A. Ceuti-Juventud Balompédica para el campeonato de Marruecos.

Venció el equipo ceuti por 18 a 14, después de un partido muy duro. La J. Balompédica, que solo cuenta con un jugador de clase, López, actuó con demasiadas violencias y nerviosismo cosa que se le reportaron beneficio alguno. El cuadro ceuti le superó en todo momento dada su rapidez y penetración de las jugadas. No obstante, hubo momentos en que sus elementos contestaron al juego sucio de sus adversarios, cuando ello en que por una y

Mariano continúa a la cabeza de los goleadores

Le amenazan Gajú y Vazquez, del Sabadell En las nueve jornadas se han marcado 228 goles

Veintitrés goles se marcaron en la jornada del último domingo en Segunda División, lo que hace que sean 228 los conseguidos desde que se inició el torneo. Fueron marcados por los equipos y jugadores siguientes: **SABADELL** (23). — Gajú y Vázquez 8, Pallas 3, Ribas y Mario 2. **SANTANDER** (22). — Saras 6, Muñoz 5, Llona y Alvarez 4, Garín, Orizaola y Tapón (propio marcos). **R. SOCIEDAD** (21). — Pedrín 7, Ontoria 6, Unamuno 5, Pérez 2, Malet (p. m.) 1. **XEREZ** (18). — Erasmo 5, Rufo y Carpena 4, Fernández 2, Berrocal, Agustín y Piliñ 1. **Zaragoza** (17). — Mariano 9, Cesculluela 3, Navarrete, Fuste-

Torneo de los Cinco Ganaron el Cultura y el Español

La segunda jornada de este torneo entre modestos arroja triunfos del Cultura sobre el Numancia por 3 a 2 y del Español sobre el Cristina por 1 a 0.

El choque entre culturistas y numantinos fue muy interesante, marcando los goles de los vencedores Fajardo, Parrado y Verdú y los de los vencidos Antofito y Lalo. Se distinguió la actuación del medio centro del Cultura, Bisco.

El partido Cristina-Español se resolvió a los dos minutos de juego, que fué cuando Barrones marcó el único tanto del Español. El Cristina magló un penalty con que fué sancionado su rival.

CLASIFICACION

Equipos	J	G	E	P	F	C	P
Español	1	1	0	0	1	0	2
Numancia	2	1	0	1	0	3	2
Cristina	2	1	1	0	4	2	2
Cultura	2	1	1	0	4	6	2
Cantera	1	0	1	0	0	6	0

otra parte se cometieran muchísimas faltas personales. La delantera unionista actuó con el acierto de siempre, sobresaliendo Faltas, G. Alonso y Sananujas.

Formaron con los vencedores Pañillas (3), Fatas (6), Alonso (8), Ramos, Planas (1), Lebón y Sananujas, y por los vencidos Parra, Mazo, Elías, M. López (8), Fornés (4), Zamora Urrutia (1) y Losada (1).

Fuó muy difícil el arbitraje del señor Arques, quien supo controlar el duro juego de ambos equipos, llevando el encuentro hasta el final con gran imparcialidad.

ro, Soladtero, Dámaso y Víctor. **SALAMANCA** (16). — Núñez 5, Dámaso y Luengo 3, Nano 2, Noguerales, Arrado e Eizaguirre (P. m.) 1. **FERROL** (16). — Caeiro 4, Ortíz y Barón 3, Porta 2, Carbonell, Tino, Landeta y Caliche 1. **TARRAGONA** (16). — Barceño 5, Sánchez 3, Coll, Chippa y Balmaña 2, Catalá y Conesa 1. **BETIS** (16). — Botella, Redán, Pineda y Peña 3, Saro, Antúnez, Domínguez y Pitillo 1. **GRANADA** (16). — Trompi 4, Safont y Sosa 3, Portilla y Martín 2, García y Más 1. **MALLORCA** (15). — García-Díaz 4, Abella, Sanz Turró, Pooarvi y Montalvo 2, Mauri 1. **CORDOBA** (13). — Del Pino, Muñoz y Yeto 3, Arteaga 2, Guillellamón y Roig 1.

CORUNA (9). — Guimerans y Pedrito (2), Portugués, Rey, Carlitos, Román y Recorredo 1. **CEUTA** (9). — Loto 2, Caballero Morla y Carnero 2.

En el interior del Sabadell, Vázquez, tenemos al goleador de esta semana. El solito hizo los 3 tantos que le dieron a su equipo la victoria sobre el Ginnástico tarraconense. Le sigue el santanderino Alvarez, que hizo dos en Jerez de la Frontera. Vázquez y Gajú están ya con 8 tantos, a uno sólo de la marca del delantero centro zaragoista, Mariano, que, aun sin marcar esta vez, continúa mandando el grupo de los fáciles y acertados rematadores.



El seleccionador nacional

La figura del gran zagueiro español, Luis Casas Pasarín, va unida a los mejores momentos de nuestro fútbol. De aquella etapa son asimismo los nombres de Zamora, Belauste, Vallana, Otero, Patrio etc., insertos ya en letras de oro en las páginas más brillantes del deporte hispano.

Pasarín fué internacional seis veces y olímpico en 1924, jugando como defensa izquierda y teniendo por compañeros a Otero y Vallana.

Creemos que sabrá renovar en su nuevo cargo de seleccionador sus viejas glorias en el deporte activo. A su indudable autoridad se encomienda la difícil tarea y la responsabilidad de formar el conjunto español que se enfrenta a las mejores selecciones de los países que, muy en breve, nos darán una idea de nuestro nivel futbolístico internacional.

TERCERA DIVISION Clasificación general

PRIMER GRUPO				SEGUNDO GRUPO			
EQUIPOS	GF	PD	PTOS	EQUIPOS	GF	PD	PTOS
Orensana	6	0	x 6	Torrelavega	7	0	x 7
Ponferradina	4	0	x 4	C. Popular	3	0	x 3
Berbes	8	4	x 4	Tanagra	3	2	x 1
Pontevedra	5	2	x 3	Barreda	3	3	0
Betanzos	4	1	x 3	Maestranza	1	1	0
Lemos	1	3	-2	Avilés	4	4	0
Lucense	1	4	-3	Langreano	1	2	-1
Turista	0	4	-4	Gijónés	2	4	-2
Santiago	1	6	-5	Santoña	2	6	-4
Galicia	0	6	-6	Juvencia	0	4	-4

TERCER GRUPO				CUARTO GRUPO			
EQUIPOS	GF	PD	PTOS	EQUIPOS	GF	PD	PTOS
Sestao	12	3	x 9	Logroñés	8	2	x 6
Arenas	3	0	x 3	Arenas Z.	8	2	x 6
Mirandes	4	1	x 3	Escoriaza	6	2	x 4
Baracaldo	7	4	x 3	Maestranza	5	2	x 3
Indauchu	4	2	x 2	Osasuna	3	2	x 1
Alaves	2	4	-2	Huesca	4	4	0
Tolosa	2	6	-4	Atlético	2	6	-4
Guecho	2	6	-4	Tudelano	1	5	-4
R. Unión	0	5	-5	Borja	0	5	-5
Erandio	0	5	-5	Izarra	0	6	-6

QUINTO GRUPO				SEXTO GRUPO			
EQUIPOS	GF	PD	PTOS	EQUIPOS	GF	PD	PTOS
Júpiter	6	0	x 6	Jávante	7	0	x 7
Badalona	8	2	x 6	Játiva	4	0	x 4
Granollers	6	5	x 1	Constancia	6	2	x 4
Reus	3	2	x 1	Sagunto	2	1	x 1
Gerona	1	2	-1	Baleares	2	2	0
San Martín	2	3	-1	Carcagente	4	4	0
Tortosa	2	4	-2	Aceró	5	5	0
Sans	3	5	-2	Malvarrosa	1	2	-1
Tarrasa	1	4	-3	Sueca	0	6	-6
Lérida	0	5	-5	Teruel	0	9	-9

SEPTIMO GRUPO				OCTAVO GRUPO			
EQUIPOS	GF	PD	PTOS	EQUIPOS	GF	PD	PTOS
Almansa	7	2	x 5	Valladolid	7	0	x 7
Elche	4	0	x 4	Leonesa	5	0	x 5
Albacete	4	1	x 3	Bejar	2	2	0
Imperial	2	0	x 2	Imperio	2	2	0
Cartagena	1	0	x 1	Ferrovial	4	5	-1
Cieza	2	3	-1	Burgalesa	0	1	-1
Eldense	3	4	-1	Avila	2	3	-1
G. Abad	0	2	-2	Palencia	1	2	-1
Alicante	0	5	-5	Segoviana	1	3	-2
Crevillente	1	7	-6	Zamora	0	6	-6

NOVENO GRUPO				DECIMO GRUPO			
EQUIPOS	GF	PD	PTOS	EQUIPOS	GF	PD	PTOS
Badajoz	7	1	x 6	Málaga	8	0	x 8
Cacereno	5	0	x 5	Jiennense	5	0	x 5
Toledo	5	2	x 3	Melilla	3	2	x 1
Mediodia	3	2	x 1	Larache	2	2	x 0
Manchego	2	2	0	Huelva	3	4	1
Monchello	1	1	0	Balona	1	2	-1
Cifesa	2	3	-1	Linares	0	2	-2
Talavera	3	7	-4	Algeciras	1	4	-3
Plasencia	0	5	-5	Cádiz	0	3	-3
Emeritense	0	5	-5	Coria	1	5	-4

TORNEO DE AJEDREZ «ARTURITO POMAR»

Madrid, 27. — Resultado de los partidos de ajedrez del Torneo "Arturito Pomar".

Seeger y Cifuentes, tablas. Pérez venció a Bona. Fuentes venció a Toledano. Sanz venció a Lupi.

Esta tarde se jugarán las partidas siguientes: Sanz Deagustín. Ganzo-Bone. Seeger-Lupi. Fuentes-Pomar. Lavin-Toledano. Suárez-Bento. — ALFIL.

LOS MODESTOS

Cantera 4, Levante 0

La superioridad del vencedor fué manifiesta. Casi, Lolo, Luque y España marcaron los tantos siendo de destacar la labor de Antofito y Lolo.

Alineaciones: Cantera. — Antofito; Ulpiano Perico; Andrés, Luque, Piffo; Ramón, Cusi, Lolo, España y Maciste.

Levante. — Lara; Juanite, Alejandro; Garóe, Mata, Chiqui; Manolo, Pape, Telechia, Rubio y Beris.

SE DICE QUE ZAMORA entrenará a un club de BUENOS AIRES

Madrid, 27. — En los círculos futbolísticos de esta capital, circula la noticia de que Ricardo Zamora, entrenador del Atlético Aviación se trasladará en el próximo año a la Argentina, donde le ha sido ofrecido un contrato para entrenar un club de Buenos Aires. — EFE.

Para comer
ANGULAS
CASA JULIAN

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

GOSAS DE VELOCIPEDOS

Santiago García Bande denunció en la Comisaría de Policía que Salvador Rodríguez López, le había sustraído una bicicleta que alquiló el denunciante.

OTRO BARCO AMERICANO

Ha llegado a este puerto para proceder a cargar cereales otro barco americano, que al igual que el anterior, que ya se encuentra en puerto, atracó al muelle central.

CIRCULOS DE ESTUDIOS

La Juventud de Acción Católica Masculina y la Acción Católica de Hombres han celebrado círculos de estudios, respectivamente, el pasado martes y miércoles, en sus centros respectivos.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: José Ruiz Béuza, Antonio Ruiz López, Luis Domínguez Gómez, Vicente Tánadú Linares y Miguel Casas Marín.

MORDIDO POR UNA RATA

En el Paseo de la Feria, cuando se encontraba durmiendo fu mordido por una rata el pequeño Salvador García Rotón de seis meses, domiciliado en el indicado lugar.

Asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, la ratón apreciada una mordedura en la región parietal.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Salvador Bouza Becerra; Aurelio Feijoo Jiménez; José López García; José Espinosa Muñoz; Antonio González Mancheño; Ma-

ría Dolores Rodríguez Perea; María Dolores Abuja Martín.

Defunciones

Clotilde Velasco Arroyo de 5 meses; Narciso González de los Ríos de 16 años.

Resumen

Nacimientos 7; defunciones 2 y matrimonios ninguno.

NOVENA A LA INMACULADA

Se ha publicado el programa de los actos religiosos que tendrán lugar en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen en honor de la Virgen Inmaculada, de los que daremos una total información a nuestros lectores en cuanto tengamos conocimiento de ellos en detalle.

Se nos informa que la octava a la Inmaculada en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, será glosada por el Rvdo. Padre don José María Frano, de Cádiz, ya conocido de los algeciraños, en diversas ocasiones que ha ocupado la cátedra sagrada en nuestra iglesia mayor.

EL CORO DE ARTILLERIA

Circunstancialmente nos hemos enterado de que la dirección del coro de soldados que actuará en la Misa de la Patrona de Artillería, Santa Bárbara, está bajo la dirección del teniente señor Mendoza, del que todos sabemos las magníficas condiciones de barítono que posee. Ni que decir tiene que la certeza de esta dirección, nos ha afirmado aún más en el rotundo éxito que ha de tener la actuación de dicho coro, el cual también interpretará el himno de la Academia de Artillería al final del acto religioso.

Montilla,

EL FARO en TETUAN

Delegación: Anmed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

El concierto por el quinteto nacional de Música de Cámara en honor de S.E. el Alto Comisario

Tetuán.—En la tarde de ayer y en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, se celebró el anunciado concierto por el quinteto nacional de Música de Cámara en honor de S. E. el Alto Comisario.

Asistieron S. A. I. el Jefe y S. E. el teniente General Varela, acompañados de los Excelentísimos señores generales Ríos Capapé, Galera, Troncoso y Moreno Palacios, ministros del Gobierno Jalfilano y altos funcionarios del Majzen central, delegados de Cultura y de los distintos servicios de la Alta Comisaría, secretario general del Protectorado, jefe de Protocolo, Gabinete Diplomático, cónsul de España y altos funcionarios de las distintas dependencias de la Zona.

Asimismo asistieron distinguidas señoras y bellísimas señoritas de la buena sociedad tetuana. El concierto constó de tres partes, la primera dedicada a Beethoven con el cuarteto en si menor O. 74 (de "Las arpas"); el segundo a Debussy con el cuarteto en si menor Op. núm. 10, y el tercero dedicado a Schuman con el quinteto en mi bemol Op. 44.

Los ilustres profesores que

componen el quinteto recibieron infinitas de aplausos de la distinguida concurrencia y al final interpretaron maravillosamente "Sevilla", de Albéniz.—C.

Nuevas pruebas favorables a YAMASHITA

El «Tigre de Malasia» lloró en la sesión de ayer

Manila, 27. — Yamashita lloró durante la sesión de ayer, dejando caer la cabeza en señal de sentimiento cuando el viejo amigo suyo Yoshira, se trasladó desde el Japón en avión para asistir al juicio y dijo al Tribunal que Yamashita debía ser respetado y

EL PROCESO DE NUREMBERG

Es posible que Hess no comparezca ante el Tribunal HASTA QUE NO ESTE CURADO

Schacht en un memorandum, revela el rearme secreto de Alemania

Un discurso de Jold que demuestra su culpabilidad

Nuremberg, 27. — El Tribunal médico encargado de estudiar el estado mental de Hess espera entregar un informe definitivo en la sesión del viernes.

Si se siguen los consejos facultativos, Hess será trasladado al lugar que se disponga para pretender su curación y no comparecerá ante el tribunal hasta que no este restablecido. — EFE.

1.100 MILLONES DE REICHMARKS, GASTADOS EN DOS AÑOS

Nuremberg, 27. — El memorandum dirigido por Schacht, ex ministro de Hacienda nazi a Hitler el tres de mayo de 1935, acerca de lo gastado en el rearme de Alemania ha sido presentado por el Fiscal de los EE. UU., Alderman, al tribunal que juzga a los criminales de guerra alemanes.

El documento indica que la suma total de los déficits del presupuesto desde 1923 aumentó considerablemente, si bien en dichos años se iba enjugando con el uso del mercado monetario para créditos de corto plazo.

En los años 1933-34 el gasto de armamento alcanzó la cifra de 750 millones de reichsmarks y en el período de 1935-36 ascendió a 1.100 millones.

En dicho documento, Schacht se queja de que el rearme tuvo que ser ocultado completamente hasta el 16 de marzo de 1935 y aun después de tal fecha la ocultación tuvo que continuar.

LECTURA DE UN DISCURSO DE JOLD

Nuremberg, 27. — El fiscal Alderman, en la sesión de hoy leyó el discurso pronunciado el 7 de noviembre del 43 ante el gaulleiter en Munich, por Jold, sobre la situación estratégica en el comienzo del quinto año de guerra.

Jold describe el creciente derrotismo de Alemania, los rumores que circulaban y la campaña

que hacían muchas personas. Jold decidió contar cuál era la situación real, con el fin de ayudar al gaulleiter a combatir contra ese derrotismo. En primer lugar dijo el general que la guerra no se ganaría o se perdería por las armas, sino por la voluntad de resistir, y por tanto advertía que se tuviera cuidado con los traidores.

En segundo lugar la necesidad de la guerra estaba clara para todos cuando Alemania entró en ella con el fin de romper el cerco por el este y por el oeste. Finalmente hasta que Alemania no sufrió serios reveses y la si-

tuación se hizo crítica, el pueblo alemán no empezó a preguntarse si no habría emprendido una tarea superior a sus fuerzas.

Por consiguiente, decía luego en su discurso, os he facilitado la información que poseéis con el fin de que podáis responder a la gente y contribuir a combatir el derrotismo.

Alderman afirmó que el discurso de Jold le identificaba completamente con los conspiradores nazis y renunció a leer el resto del discurso, diciendo que lo leído demostraba su relación con la conspiración. — EFE.

La Comisión preparatoria de la ORGANIZACION DE LAS NACIONES UNIDAS

Ocho Comités técnicos se reparten el trabajo

Londres, 27. — La Comisión preparatoria de la organización de las naciones unidas ha dividido sus trabajos entre ocho comités técnicos, que iniciarán la labor automáticamente y sin ninguna demora.

Las comités son los que harán el verdadero trabajo de la Comisión preparatoria e iniciarán sus reuniones hoy martes. — EFE.

CONNALLY PIDE UNA PARTICIPACION MAS AMPLIA DE LOS ESTADOS UNIDOS EN LA ORGANIZACION MUNDIAL

Washington, 27.—Connally, al pedir una participación más amplia de los Estados Unidos en la organización mundial ha manifestado que tal organización hu-

biera podido cerrar el paso a Hitler, pues la organización de las naciones unidas es una medicina preventiva destinada a contener cualquier estallido bélico antes de que la enfermedad pueda declararse. — EFE.

Continúan las colisiones en PALESTINA

Jerusalén, 27. — Nueve personas civiles, incluida una muchacha, han resultado muertas y más de ochenta heridas en unas colisiones producidas ayer entre británicos y agitadores. — EFE.

Nueve personas muertas y ochenta heridas

Jerusalén, 27. — El comunicado oficial declara que las tropas de seguridad registraron la aldea de Bashpon, cerca de Tekoviv, descubriendo ochenta y ocho kilogramos de explosivos, además de numerosas granadas y uniformes militares.

HALLAZGO DE EXPLOSIVOS

El comunicado añade que durante las operaciones llevadas a cabo en dos aldeas cercanas a Hadera, se detuvieron a 137 judíos. — EFE.

SE LEVANTA EL TOQUE DE QUEDA

Jerusalén, 27. — En la pasada madrugada las fuerzas militares inglesas se han retirado completamente de las aldeas del valle de Sharon regresando de nuevo a sus bases.

También se ha levantado el toque de queda. — EFE.

SE IGNORA EN WASHINGTON UNA SUPUESTA PROPOSICION RUSA SOBRE PALESTINA

Washington, 27. — Los funcionarios del Estado han declarado que no tienen ninguna noticia de la supuesta propuesta hecha por Rusia a los Estados Unidos, Francia y China para que el problema de Palestina sea presentado en la Conferencia de los Cinco Grandes. — EFE.

La situación sanitaria en EUROPA

SE SEÑALA EL PELIGRO DE GRANDES EPIDEMIAS PARA ESTE INVIERNO

Londres, 27.—La situación sanitaria en Europa no es tan favorable si se la compara con la que siguió a la otra guerra mundial, pero los funcionarios de la UNRRA advierten que es imposible predecir si una o más enfermedades contagiosas asumirán el carácter de epidemias en el próximo invierno. El principal peligro está en el tifus, cólera y fiebre amarilla y se señalan puntos peligrosos en Europa, con relación al tifus, al Este y Sur de Eslovaquia, norte de Hungría, Rusia, Polonia, Rumanía, Besarabia y Bucovina. — EFE.

no juzgado como criminal de guerra.

El capitán Sparnon, intérprete aliado, dijo al Tribunal que entre los cientos de documentos japoneses cogidos en Filipinas no había ni uno solo en que apareciera que Yamashita había ordenado la matanza de personas civiles y prisioneros y la destrucción de Manila.

Sparnon añadió que no se tenían pruebas de la orden dada en Tokio para la destrucción de Manila. — EFE.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 796

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. —PROVINCIA: Mensual, 5 ptas. Trimestre 15 Ptas.
AÑO, SESENTA PESETAS

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7.
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9!

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El embajador de la Argentina ofreció una comida en honor del ministro de Asuntos Exteriores

Asistió también una representación del Cuerpo diplomático

Madrid, 27.—El embajador de la República argentina, Espil y su señora, han ofrecido esta noche una comida en honor del ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Martín Artajo y su esposa, al cual concurren, además, los embajadores del Brasil y señora de Pimentel Brandao; de los Estados Unidos y señora de Armour; de la Gran Bretaña, sir Victor Mallet; de Italia, duque de Gallarati Scotti; embajador de España en los Estados Unidos, don Francisco de Cárdenas; ministro de Francia y señora de Hardión; ministro de Polonia y condesa Pottocka; subsecretario de Asuntos Exteriores y señora de Suñer Ferrer; alcalde de Madrid y señora de Alcocer; don Eduardo Aunós y señora; marqués de Luca de Tena y duquesa de Fernán Núñez, y otras destacadas personalidades, así como funcionarios de la Embajada argentina.—CIFRA.

Ha dimilito el embajador norteamericano en China

(Viene de la primera página.)

cial en contra del imperialismo comunista. Yo soy opuesto a ambos. Sigo siendo partidario de la democracia y de la libertad de empresa. En vez de echar nuestro peso en el platillo de la Carta de las Naciones Unidas, apoyamos a un bloque imperialista, mientras una parte considerable de nuestros esfuerzos van contra el comunismo, particularmente en China. Norteamérica debe apoyar una enmienda en el sentido democrático en la Carta de las Naciones Unidas y emplear su fuerza en llevar a efecto las decisiones de esta organización, en vez de apoyar ideologías en conflicto o bloques belicosos".

La declaración de Hurley ha causado la mayor sensación en esta capital. Se cree que suscitará una discusión sobre política exterior en el Congreso.

El mayor general Hurley cuenta 62 años de edad, es miembro del Tribunal Supremo de los Estados Unidos y luchó en la primera guerra mundial, desempeñando varias misiones en el extranjero, incluso en Moscú, en representación del presidente norteamericano.—EFE.

Ha muerto José María Sert

(Viene de la primera página.)

la operación quirúrgica a que fue sometido.

Sert pasó cuarenta y ocho horas en gravísimo estado y desde los primeros momentos se vio que su estado era desesperado.

En el momento de la defunción rodeaban al pintor sus familiares. El ilustre artista recibió los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Inmediatamente de ocurrir el fallecimiento, el cadáver fue trasladado al domicilio del pintor en calle Aragón, 314, donde fue instalada la capilla ardiente. El domicilio del finado es visitado por innumerables personalidades y autoridades que transmiten el pésame a la familia.—CIFRA.

Barcelona, 27.—El eminente pintor don José María Sert y Badia nació en Barcelona el 24 de diciembre de 1886. Fué afanosamente, desde su niñez, educado en el arte del dibujo pasando a París con la exaltación imaginativa de su juventud.

Poseía verdadera vocación en la decoración mural y sintióse arrastrado por la fuerza creadora. Varios de sus lienzos fueron expuestos en 1921 en París alcanzando con ellos su consagración de artista.

En 1926 se inauguró la Catedral de Vich y el Gobierno, por el valor artístico de sus lienzos murales, obra de Sert, declaró por real decreto la Catedral de Vich monumento histórico artístico.

Los rojos incendiaron total-

mente la Catedral. Al ser liberada Barcelona por los nacionales, Sert se dirigió inmediatamente a Vich a ver el estado en que los rojos habían dejado la Catedral. Visitó a S. E. el Jefe del Estado y se ofreció para decorar nuevamente la iglesia.

El Gobierno acordó paralelamente que se reconstruyera la Catedral por Regiones Devastadas y en octubre último fué inaugurada por los ministros de la Gobernación y Asuntos Exteriores. Actualmente sólo falta la decoración de la bóveda que tenía comenzada en su estudio de París. Sert tiene pinturas suyas en la sala del Consejo de la Sociedad de Naciones.

En 1920 decoró los artísticos plafones del vestíbulo del Rockefeller Center de Nueva York y el comedor del Waldorf Astoria, de la misma ciudad, por cuyos trabajos percibió 150.000 dólares.

El arte de Sert tiene escasos impugnadores y un grandioso número de entusiastas admiradores.

En 1930 fué nombrado académico de la Real de Bellas Artes de San Fernando. Poseía muchas condecoraciones nacionales y extranjeras.

El Caudillo le concedió en 1942 la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica.

Tenía en proyecto la decoración de la capilla del Alcázar de Toledo con temas de la Cruzada y el edificio central de la Ciudad Universitaria.—CIFRA.

BUQUES DE GUERRA Y AVIONES emplean los británicos contra los indonésicos

Los jefes nacionalistas se niegan a negociar con los holandeses

Batavia, 27.—En la parte central de Java continúa la lucha. Las fuerzas británicas han iniciado un ataque combinado contra los republicanos indonésicos en el cual participan varios buques de guerra y numerosos aviones.

Contingentes de tierra ingleses atacan las posiciones indonésicas, mientras el crucero pesado "Sussex" bombardeó los pueblos de Ungarang y Demek, cerca de Samarang.—EFE.

NO SE CELEBRARÁN CONVERSACIONES CON LOS HOLANDESES

Batavia, 27.—Los jefes nacionalistas indonésicos que asisten a la convención que se celebra en esta capital han manifestado con toda claridad que no cele-

brarán negociaciones con los holandeses "bajo la sombra de la soldadesca neerlandesa", pero que están siempre dispuestos a establecer negociaciones con los ingleses.—EFE.

LA RAF ATACA UNA EMISORA INDONESICA

Batavia, 27.—Aparatos "mos-

quitos" de la RAF han realizado de nuevo un ataque con bombas cohetes contra la emisora de radio indonésica de Joyakarta, situada en la parte de la isla de Java, la cual fué atacada por primera vez el domingo pasado.—EFE.

Forrestal pide el reclutamiento forzoso para el Ejército estadounidense

Washington, 27.—El secretario de la Marina, Forrestal, ha pedi-

Carlos Hayes obliene un gran éxito con su obra referente a España

Washington, 27.—El ex embajador de los EE. UU. en España, mister Carlton Hayes, ha recibido numerosas felicitaciones con motivo de la publicación de su libro sobre España.

Editores americanos y españoles han dirigido un cable al editor de la obra solicitando que éste les conceda la exclusividad del libro. Se han agotado los diez mil ejemplares primeros editados y se imprimen otros cincuenta mil.—EFE.

do el reclutamiento universal que provea a los Estados Unidos de una fuerza armada adecuada para mantener la paz. Añadió que la mayoría de los soldados que lucharán durante la guerra volarían en favor de que se llevase a cabo el servicio militar obligatorio.—EFE.

Terrible catástrofe en CALCUTA

OCHENTA Y CUATRO MUERTOS EN UNA EXPLOSION

Calcuta, 27.—Ochenta y cuatro norteamericanos e indios murieron en una explosión registrada en Kanchura, anuncia el Cuartel del Ejército de los Estados Unidos.—EFE.

UNA FRONTERA ENTRE LA CIVILIZACIÓN OCCIDENTAL DE EUROPA Y LA DE INFLUENCIA RUSA

LORD CRANBORNE HABLA DEL PELIGRO DEL AISLACIONISMO DE LA U. R. S. S.

Londres, 27.—El vizconde de Cranborne, ex-subsecretario del Foreign Office, actual jefe de la oposición conservadora de la Cámara de los Lores, ha declarado en el debate sobre Asuntos Exteriores, que la línea divisoria de Europa correspondiente a la esfera de la civilización occidental de Europa y la correspondiente a la esfera rusa, se ha transformado en frontera de dos civilizaciones cuyos contactos son cada día menores.

Después de afirmar que como

conservador no puede reprocharse que abrigue amor al sistema ruso, lord Cranborne dijo que ningún británico puede no desear

buenas relaciones de su país con Rusia. "No puedo creer que Rusia quiera aislarse pues sería ella misma quien sufriría las consecuencias. Pero en todo caso nosotros debemos hacer todo lo posible por evitarlo".

En nombre del Gobierno el secretario de los Dominios, lord Addison, afirmó que la Gran Bretaña hará todo cuanto esté de

su parte por provocar la discusión con Francia y Rusia para hacer desaparecer los motivos de fricción.—EFE.

Conferencia de Pemán en Barcelona

Barcelona, 27.—Ante numeroso público ha pronunciado una conferencia en el aula de la Universidad, don José M. Pemán, presidente de la Real Academia Española, quien disertó sobre el tema "La poesía y la medicina ante la muerte". Presidió el acto el rector de la Universidad.

Al final de su disertación, el señor Pemán fué muy felicitado.—CIFRA.

Se le restan prerrogativas al emperador y se le aumentan a la Dieta

Tokio, 27.—La Comisión encargada de revisar la constitución del Gobierno ha decidido reducir las prerrogativas del emperador y aumentar los poderes de la dieta imperial, anuncia el diario "Mamichi Shingun".—EFE.

Se desmiente que los ingleses dispararan contra los judíos sin justificación

Jerusalén, 27.—Un comunicado del Gobierno de Palestina desmiente las afirmaciones según las cuales las tropas británicas dispararon sin justificación ni provocación alguna contra los grupos judíos en la aldea de Holo, situada en el valle de Sharon, matando a seis de ellos e hiriendo a otros.—EFE.

HUELGA GENERAL DE MEDIA HORA EN TODA PALESTINA

Jerusalén, 27.—El Consejo Nacional judío ha organizado una

huelga general de media hora de duración en toda Palestina.

En los disturbios que se produjeron el lunes al norte de Telaviv resultaron noventa y tres personas heridas.

Reina gran tensión en toda la comarca comparable solamente a la existente en los días que precedieron a la batalla de El Alamein, en que se temió que las tropas alemanas cruzaran Egipto para avanzar sobre Palestina.—EFE.